NOTA DE PRENSA

SE REALIZARÁ EN EL DISTRITO DE NIEVA, PROVINCIA DE CONDORCANQUI

CONGRESISTA NAYAP Y MINISTRO DEL INTERIOR AUNAN ESFUERZOS PARA FORTALECER LA SEGURIDAD CIUDADANA EN AMAZONAS

El Congresista Eduardo Nayap Kinin (GP) informó que el Ministro del Interior Daniel Lozada Casapía ha confirmado su participación como disertador principal en la Audiencia Pública descentralizada de Seguridad Ciudadana, programada por su despacho, para el día martes 27 de marzo de los corrientes desde las 10 de la mañana, en el distrito de Santa María de Nieva, provincia de Condorcanqui, Región Amazonas. En este importante evento se espera contar con la presencia de las autoridades regionales, provinciales y distritales, así como representantes del sector privado y la ciudadanía general.

El legislador indicó que el objetivo de esta audiencia es fortalecer el trabajo que vienen realizando las instituciones amazonenses en el tema de seguridad ciudadana. "Nos hemos propuesto trabajar arduamente para que los ciudadanos de Amazonas vivan en un ambiente de paz y seguridad, por lo que se hace necesario mejorar la implementación de las principales instituciones que tienen que ver con la seguridad ciudadana en esta región y concientizar a la población" finalizó el parlamentario.

Por su parte, el Ministro Lozada manifestó que se espera intercambiar información y asumir compromisos dentro de sus competencias, para tomar acciones que fortalezcan la seguridad ciudadana en Amazonas y en todo el país y de manera muy especial en las poblaciones Indígenas de Condorcanqui.

Lima, 23 de marzo de 2012

Para su difusión,